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TLAJOMULCO EN ZAPOPAN

Validan elección de 
agentes y delegados 
municipales 

Multas de hasta 
100 mp pudieran 

aplicarse por
 narcocorridos

Se presentó la estrategia transversal como reconocimiento a la labor que realizan los más de seis mil oficiales; 
aumentarán sus sueldos, prestaciones, les ofrecerán apoyos para vivienda y garantizarán la educación de sus hijos
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Redacción/Quadratín Jalisco

La dirección de Protección Civil 
y Bomberos del municipio de 
El Salto, recibió un donativo 
de más de dos mil piezas de 

equipamiento por parte de la ciudad 
de La Habra, ubicada en Los Ángeles 
California.

En esta entrega, la presidenta 
municipal, Nena Farías, mencionó: 
“de corazón gracias al Chief, Ed 
Martin, a Arturo Cuevas, Manuel 
Castañeda, del departamento de 
bomberos en Los Ángeles; a Lizbeth 
Salas, coordinadora de Desarrollo 
económico, Jorge Arroyo de la 
Coordinación de Seguridad Pública 
y al comandante Leopoldo Padilla, 
director de bomberos, quienes nos 
ayudaron a lograr este apoyo que sin 
duda nos va a ayudar a dar un mejor 
servicio”.

Se informó en un comunicado 
que, estos equipos serán usados por 
el personal de emergencias para 
reforzar las tareas que se llevan a 
cabo todos los días, pues además 
de atender fraccionamientos, 
poblaciones y colonias, se cuenta con 
uno de los corredores industriales 
más importantes de América Latina, 
y a todos se les debe prestar todo el 
apoyo.

“Estos equipos que nos llegaron son 
para protección personal de nuestros 
elementos y herramientas para ser 
usadas en incendios y contingencias. 
Siempre este tipo de apoyos nos da 
gusto porque son cosas que están 

Reciben Bomberos de 
El Salto equipamiento
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La presidenta municipal, Nena Farías, recibió un donativo por 
parte de la ciudad de La Habra, en Los Ángeles, California

Serán usados por el personal de emergencias para reforzar las tareas diarias.

La joven solicitó apoyo manifestando que se 
había trasladado en busca de trabajo.
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Resguardan en 
Jalisco a menor 
con ficha de 
búsqueda
Redacción/Quadratín Jalisco

Una menor que solicitó ayuda 
en la base regional de la Policía 
del Estado, fue resguardada por 

elementos de esta coordinación, ya 
que además cuenta con una ficha de 
búsqueda en el Estado de México desde 
el 22 de marzo del presente año.

La joven solicitó apoyo manifestando 
que se había trasladado a Guadalajara 
hace dos semanas en busca de trabajo. 
Sin embargo, al llegar a la ciudad, ya no 
contaba con recursos por lo que comenzó 
a vivir en las inmediaciones de la Clínica 
14 del IMSS, ubicada en Revolución y Río 
Nilo, colonia Electricistas.

Personal de la Comisaría Regional realizó 
una investigación preliminar y confirmó 
que la menor contaba con una ficha 
emitida por la Comisión de Búsqueda de 
Personas del Estado de México.

Cabe señalar que, los policías de la 
Secretaría de Seguridad proporcionaron 
alimento y bebida a la menor, para 
asegurar su bienestar. Además, un 
paramédico acudió al lugar y tras una 
revisión determinó que contaba con 
buen estado de salud.

De corazón gracias al Chief, Ed Martin, a Arturo Cuevas, 
Manuel Castañeda, del departamento de bomberos en Los 

Ángeles; a Lizbeth Salas, coordinadora de Desarrollo económico, 
Jorge Arroyo de la Coordinación de Seguridad Pública y al 
comandante Leopoldo Padilla, director de bomberos, quienes nos 
ayudaron a lograr este apoyo que sin duda nos va a ayudar a dar un 
mejor servicio

Nena Farías 

en buen estado y mucho equipo nos 
lo mandan ya acondicionado para 
ser usado de manera inmediata, si 

es necesario”, comentó por su parte 
el director de Bomberos, Leopoldo 
Padilla.
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Comienza en Zapopan entrega de 
mochilas con útiles de Yo Jalisco

Pablo Lemus mencionó que en todo el Estado son más de 
siete mil 200 escuelas públicas, y que este programa es universal

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En la escuela primaria Carlos 
González Peña, en la colonia 
Parques de Tesistán en Zapopan, 
autoridades municipales y 

estatales entregaron 343 kits escolares 
de mochila con útiles, tenis y uniformes, 
en el evento, el gobernador, Pablo 
Lemus, recordó que esto es parte la 
política integral de desarrollo social Yo 
Jalisco.

“Este programa de mochilas útiles, 
uniformes, ahora se homologa en 
todo el estado de Jalisco. Todos van 
a tener pants deportivos, van a tener 
tenis deportivos, y van a poder hacer 
ejercicio también en las tardes con lo 
que Zapopan y el gobierno del estado 
estamos entregando, porque este 
programa se paga mitad municipios, 
mitad gobierno del estado.”

Lemus Navarro mencionó que en 
Zapopan hay 450 escuelas, pero que 
en todo el estado son más de siete mil 
200, y que este programa será universal, 
llegará a todas las alumnas y alumnos de 
escuelas públicas de educación básica.

También recordó su compromiso de 
que en los primeros tres años de su 
gobierno serán remodelados el total de 
los planteles educativos que hay en el 
estado comenzando con las zonas más 
olvidadas.

Además, llevarán aulas de música 
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Pablo Lemus recordó que esto es parte la política integral de desarrollo social.

Pablo Lemus aseguró que la estrategia sí 
está funcionando con una baja en delitos.
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Pide Lemus denunciar acciones del crimen organizado 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Reconoce el gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, que tal como 
lo advirtió el Cardenal de Guadalajara, 

José Francisco Robles Ortega, muchas 
personas no denuncian las actividades 
del crimen organizado en las regiones 
por miedo, por lo que invita a todos, 
habitantes y autoridades eclesiásticas 
a realizar un reporte anónimo que no 
represente un riesgo para ellos.

“Lo que le pedimos a cualquier 
persona es que utilicen la denuncia 
anónima. Sabemos que hay muchas 

personas que tienen miedo en 
denunciar formalmente, pero para ello 
ponemos a disposición de clérigos, de 
señores curas, de quien sea la denuncia 
anónima para que nos puedan decir 
quién los ha extorsionado, quién les 
está pidiendo algún derecho de piso 
para poderlo solucionar de inmediato y 
que las fiestas patronales en todos los 
municipios se vivan en calma”.

En entrevista, Lemus Navarro aseguró 
que la estrategia sí está funcionando 
con una baja en delitos, y por ello los 
propios habitantes se han manifestado 
pidiendo que permanezca en los 

municipios la presencia de la policía 
estatal, la Guardia Nacional y el Ejército 
Mexicano.

Aclaró que más que intervención, las 
policías municipales de Teuchitlán y de 
Tala están bajo revisión para corroborar 
si todas sus armas tienen los permisos 
correspondientes y que los elementos 
hayan acreditado los exámenes de 
control y confianza, mientras que 
las policías de Villa Hidalgo 
y Teocaltiche sí continúan 
bajo el resguardo y 
control del gobierno 
estatal.

Este programa 
de mochilas 

útiles, uniformes, ahora 
se homologa en todo 
el estado de Jalisco. 
Todos van a tener pants 
deportivos, van a tener 
tenis deportivos, y van 
a poder hacer ejercicio 
también en las tardes 
con lo que Zapopan y 
el gobierno del estado 
estamos entregando, 
porque este programa se 
paga mitad municipios, 
mitad gobierno del 
estado

Pablo Lemus 
con instrumentos y tecnológicas, que 
incluirá pantallas, computadoras y 
tabletas.

Por su parte, el presidente municipal 
de Zapopan, Juan José Frangie, explicó 

que con la entrega de estos paquetes 
los padres de familia ahorran entre 
mil 500 a dos mil pesos por alumnos, 
y recordó que en la administración 
pasada entregó más de 500 mil kits 

escolares con una inversión de 545 
millones de pesos.
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Mejorarán condiciones laborales 
de policías estatales con Legado

Esta estrategia aumentará sus sueldos, prestaciones, ofrecerá apoyos 
para vivienda y garantizará la educación de sus hijos

Redacción/Quadratín Jalisco

En reconocimiento a la labor que 
realizan los más de seis mil policías 
estatales de Jalisco, fue presentado 
el programa de estímulos Legado, 

que aumenta sus sueldos, prestaciones, 
ofrece apoyos para vivienda y garantiza 
la educación de sus hijos, detalló el 
gobernador, Pablo Lemus Navarro. 

“Se va a aplicar primero un incremento 
directo al salario de 818.78 pesos, 
equivalente al seis por ciento. Ustedes 
hoy reciben un poquito más de mil 
pesos en vales de despensa mensual, 
los estamos creciendo al doble de lo 
actual, de mil a dos mil pesos de vales 
de despensa. Un apoyo al transporte 
público por 886 pesos. Un bono a la 
carrera policial de tres mil 300 pesos 
mensual. Y, por último, el estímulo por 
la aprobación de la prueba de control 
y confianza de cinco mil pesos se 
mantiene”. 

Uno de cada cuatro policías estatales 
ya tiene nivel de estudios de postgrado 
en Jalisco, y uno de sus principales 
anhelos, es que sus hijas e hijos tengan 
la oportunidad de estudiar en las 
mejores universidades, informó el jefe 
de Gabinete estatal, Alberto Esquer, 
quien explicó que la política pública 
Legado, busca dignificar a quienes 
están a cargo de la seguridad en todas 
las regiones. 

“Hoy ya casi tenemos dos mil 
elementos de seguridad pública 
mujeres y cuatro mil 186 hombres. De 
este diagnóstico que tenemos, la edad 
promedio de nuestros elementos de 
seguridad pública estatal es de 40 
años, entre 35 y 54 años de edad. Ya 
casi el 25 por ciento de los elementos 
cuentan con un grado de maestría, de 
posgrado y o de diplomado, 22 por 
ciento en licenciatura”. 

Explicaron que esta política pública 
es resultado del apoyo de la iniciativa 

privada, que brindará tarjetas de 
descuento para policías estatales 
madres jefas de familia, además de al 
menos ocho universidades privadas 
donde abrirán sus puertas para los 
hijos de los uniformados. Las hijas 
e hijos de policías del estado que 
estarán becados para estudiar una 
carrera en las mejores universidades de 
Jalisco también recibirán un apoyo de 
dos mil pesos mensuales y la tarjeta de 
Mi Transporte para que puedan acudir 
a sus clases. 
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El Gobernador explicó a los policías las mejoras laborales que tendrán a partir de ahora.

El curso fue impartido por la Comisión de 
Búsqueda de Personas
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Capacitan a 
periodistas 
en temas de 
desaparición
Redacción/Quadratín Jalisco

Para brindar herramientas a las y 
los periodistas para el desempeño 
profesional de su labor, la 

Coordinación Estratégica de Seguridad 
organizó el taller Periodismo y 
Búsqueda de Personas: Cobertura Ética, 
Técnica y con Enfoque de Derechos 
Humanos, impartido por personal de 
la Comisión de Búsqueda de Personas 
del Estado de Jalisco y de la Vicefiscalía 
Especial en Personas de Desaparecidas. 

En los trabajos se brindó información 
que permitirá a las y los comunicadores 
de los diferentes medios informativos 
fortalecer sus capacidades para el 
abordaje de casos de desaparición 
de personas desde un marco técnico, 
humanitario y respetuoso de la 
dignidad de las víctimas y sus familias. 

“El papel de los medios de 
comunicación es fundamental en la 
visibilización de las desapariciones, 

pero también en la construcción 
de una narrativa responsable, 

empática y técnica”, señaló 
Xavier Valenzuela, 

director de Gestión y 
Procesamiento de 

Información.  

Abre Sader ventanilla de trámites para apoyos
Redacción/Quadratín Jalisco

Abrió en Guadalajara la ventanilla 
de la Secretaría de Agricultura y 
Desarrollo Rural de Jalisco, donde 

se recibirán documentos para participar 
en los distintos programas de apoyo 
para el desarrollo del campo. 

Eduardo Ron Ramos, titular de Sader 
Jalisco, detalló que hasta ahora se ha 
tenido gran respuesta en los módulos 

instalados al interior del Estado. 
Añadió que se decidió abrir este nuevo 
espacio para atender mejor a las y los 
productores que tienen dificultades 
para trasladarse a zonas más alejadas 
del Área Metropolitana de Guadalajara. 

La ventanilla se encuentra en Sader 
Jalisco, ubicado en la calle Morelos 
#1412, esquina Colonias, en la colonia 
Americana; tendrá un horario de 09:00 
a 16:00 horas. 

Se dio a conocer en un comunicado 
que, se recibirán solicitudes de los 
programas Acción del Campo para 
el Cambio Climático, Fomento a la 
Producción y Tecnificación del Campo, 
Mujeres y Jóvenes por el Campo, y 
Capacitación y Extensionismo Rural, 
cuyos requisitos se pueden consultar 
en el portal oficial de la Sader Jalisco en 
el enlace https://sader.jalisco.gob.mx/
convocatorias
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Jalisco, segundo lugar en 
generación de empleo
Redacción/Quadratín Jalisco

Con 28 mil 754 puestos de trabajo 
registrados acorde a las cifras 
reportadas por el Instituto 
Mexicano del Seguro Social 

(IMSS), Jalisco se consolida como el 
segundo lugar a nivel nacional en 
generación de empleos durante el 
primer trimestre de 2025.

“En Jalisco trabajamos en conjunto 
entre el gobierno y la iniciativa 
privada para crear más oportunidades 
para todas y todos. De enero a marzo 
de este año, somos el segundo estado 
con mayor generación de empleo 
formal en todo el país, y seguiremos 
buscando mecanismos que permitan 
elevar la competitividad de las 
empresas locales para que puedan 
generar más oportunidades para 
todas y todos”, afirmó Cindy Blanco 
Ochoa, secretaria de Desarrollo 
Económico del Estado.

La cifra acumulada durante este 
periodo representa 10 mil 459 
empleos generados en enero, 15 mil 
132 empleos en febrero y 3 mil 163 
puestos adicionales en marzo.

En un comunicado se informó 
que, es este mismo periodo, a nivel 
nacional se registró la creación de 226 
mil 731 nuevos empleos, de los cuales 
Jalisco aporta el 13 por ciento; es decir, 
13 de cada 100 empleos creados en 
México se generaron en el estado.

De enero a marzo de 2025 Nuevo 
León se posiciona en el primer lugar 
nacional en empleo al registrar 35 mil 
823 empleos; mientras que por debajo 
de Jalisco se encuentran el Estado 

de México con 24 mil 875 puestos y 
Sonora con 19 mil 539 empleos.

“Jalisco sigue consolidándose 
como el oasis económico del país. 
Los empleos generados en el primer 
trimestre del año nos posicionan 
como la segunda entidad con mayor 
crecimiento a nivel nacional, hoy 
13 de cada 100 empleos que se 
crean en México son jaliscienses. 
Este avance refleja la confianza del 
sector productivo y el compromiso 
de este gobierno con el desarrollo 
económico”, señaló Mauro Garza 
Marín, Coordinador de Crecimiento y 
Desarrollo Económico del Estado.
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Jalisco aporta el 13 por ciento de todos los empleos generados en el país.

Fortalecerán estrategias a favor de las 
madres y sus hijos.
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Firman el 
pacto por la 
salud materna 
y perinatal
Redacción/Quadratín Jalisco

La Secretaría de Salud Jalisco 
(SSJ) encabezó la primera sesión 
extraordinaria del Consejo Estatal 

de Salud, en la que se firmó un pacto 
interinstitucional a favor de la salud 
materna y perinatal en la entidad.

Esto, en el marco de la conmemoración 
del Día Mundial de la Salud. Con este 
pacto, realizado por instituciones 
públicas y privadas del sector salud de 
los tres niveles de gobierno, se busca 
fortalecer las estrategias que garanticen 
el mayor bienestar posible para las 
madres, desde el embarazo hasta el 
puerperio, así como de sus hijas e hijos.

Héctor Raúl Pérez Gómez, secretario 
de Salud de Jalisco y Secretario del 
Consejo Estatal de Salud, resaltó la 
importancia de promover un frente 
unido para alcanzar esta meta, entre 
instituciones de gobierno, academia y 
sociedad civil.

“Desde la SSJ habremos de reforzar 
varios puntos para esta estrategia, 
primero con la población respecto a la 
vigilancia médica durante el embarazo, 
a través de la adecuada consulta prenatal 
y de la reducción de los factores de 
riesgo para la complicación de un 
embarazo e incluso de muerte 
materna, como es el caso de 
infecciones, adicciones 
y embarazo en 
a d o l e s c e n t e s”, 
refirió.

Habrá lucha libre para celebrar a la niñez tapatía
César Huerta/Quadratín Jalisco

La lucha libre será el espectáculo que 
servirá para celebrar a los niños y 
niñas tapatíos, con una función que se 

realizará el próximo 27 de abril, a las 13:00 
horas. La cita será en las instalaciones 
del Code Jalisco, con la participación 
de destacados gladiadores locales y 
nacionales, que prometen dar a los 
pequeños un festejo para recordar.

El Domo del Code Alcalde será el 
lugar donde se presentarán figuras del 
pancracio nacional como Cibernético, 

Tigre Blanco, Faby Apache, Chik 
Tormenta y Micro Man, entre otros. 

También aparecerán jóvenes talentos de 
proyección tapatía, así como gladiadores 
provenientes de la Ciudad de México, en 
una función que se realizará muy cerca 
del Día del Niño.

Fernando Ortega Ramos, director 
general del Code Jalisco, destacó la 
relevancia de este evento para las familias 
tapatías, especialmente para las niñas y 
los niños. “A las familias y a los niños les 
encanta la lucha libre, es un ambiente 
familiar. A los niños y niñas les encanta 
sentirse como superhéroes y heroínas a 
través de estas máscaras”, explicó.

En los tres primeros 
meses del año, la 

entidad registró 28 mil 
754 puestos de trabajo, 

según cifras del IMSS

El 27 de abril el espectáculo llegará al Code 
Jalisco.
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Impulsará GDL al Centro Histórico 
con apoyo de los empresarios

Arrancaron los trabajos del Consejo Consultivo Empresarial de 
Guadalajara que catapultará al primer cuadro como zona turística

Redacción/Quadratín Jalisco

Arrancaron los trabajos del 
Consejo Consultivo Empresarial 
de Guadalajara en evento 
encabezado por la presidenta, 

Verónica Delgadillo. Este organismo 
tiene como propósito impulsar el 
Centro Histórico como una zona de 
turismo, así como la consolidación 
de agendas de Limpia Guadalajara y 
una prestación de servicios públicos 
cercanos y eficientes. 

Se trata de una agenda de trabajo 
compartida con empresarios de los 
sectores de comercio y servicios, 
turismo, de innovación, energético, 
inmobiliario y del Centro Histórico, 
entre otros, para fomentar la atracción 
de turismo e inversiones, de la mano 
con la visión de gobierno para tener 
una Guadalajara limpia y ordenada. 

“Este es un espacio donde ustedes 
pueden poner temas centrales 
para la discusión, para el análisis 
y propuestas. Estamos abiertos al 
diálogo para entender cuáles son sus 
retos de la mano del Gobierno y que 
podamos aportar a la ciudad”, explicó 
Delgadillo García. 
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También se buscará incrementar el número de noches que el turista se queda en la ciudad.

Fabiola Loya lamentó que la mayoría de los 
cuidados estén a cargo de las mujeres.
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Instalan comisiones del Sistema Integral de Cuidados
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de visibilizar el trabajo 
de las y los cuidadores y generar 
políticas públicas en su apoyo, 

tomaron protesta los integrantes de 
las cinco comisiones técnicas de la 
Junta Estatal del Sistema Integral de 
Cuidados 2024-2030, que tiene como 
objetivo, reducir las desigualdades 
de género y promover el bienestar de 
quienes requieren apoyo para realizar 

las actividades de la vida diaria. 
La directora general del DIF 

Jalisco, Diana Vargas Salomón, 
y presidenta suplente de 

la Junta, destacó el 
compromiso que 

adquieren las y 

los integrantes en la toma de decisiones 
estratégicas y celebró que Jalisco sea 
un referente nacional en la materia. 

El Sistema Integral de Cuidados 
permite armonizar todas las acciones 
en torno a ejes de trabajo de una 
manera transversal, y el DIF Jalisco, 
desde el rubro de asistencia social, 
integra programas específicos que 
atienden a los grupos de población que 
pudieran requerir ser cuidados. 

Se priorizará el desarrollo de la 
autonomía de las personas que 
requieren asistencia, como las 
niñas, niños, adolescentes, personas 
adultas mayores con pérdida de 
autonomía o con enfermedades 
crónicas y/o discapacidades, así como 
a desempeñan un papel fundamental 

como cuidadoras. 
Al presidir la Comisión de promoción 

y sensibilización de la cultura de 
cuidados, el Organismo asistencial 
tendrá la encomienda de fomentar, 
entre las dependencias y sectores 
de la sociedad, la consolidación de 
programas y servicios con un enfoque 
que garantice el derecho a cuidar y ser 
cuidados. 

Por su parte, la secretaria de Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombres 
y secretaria técnica de la Junta estatal, 
Fabiola Loya, refirió que de acuerdo 
al estudio realizado por Jalisco Cómo 
Vamos, en el 2024, se ve reflejada la 
desigualdad entre los roles de género, 
para llevar a cabo la responsabilidad de 
cuidar. 

de hotel no se puede hacer por 
decreto, tiene que ser por trabajo 
y articulación. Por cada peso que 
un visitante invierte en hospedaje la 
derrama económica es de 9 pesos”, 
acotó la alcaldesa. 

Se explicó en un comunicado que, 
además se trabajará en proyectos 
colaborativos para fortalecer la 
agenda de Limpia Guadalajara, 
con acciones como la adopción de 
espacios públicos y la promoción 
de las buenas prácticas de las 
empresas en el manejo de residuos 
en los entornos donde se encuentran 
instaladas. 

Con estas acciones se fortalece uno 
de los principales pilares de la política 
pública de esta administración 
referente a la prestación de servicios 
públicos eficientes, entre los cuales 
se encuentra la limpieza de la ciudad 
por su impacto en la seguridad de los 
habitantes, la inversión económica, 
la salud pública, la salud mental y la 
atracción de turismo.

CENTRO VIVO 24/7 
Como parte de los primeros trabajos 

en colaboración, se desarrollarán 
propuestas para una agenda que 
impulse la vida 24/7 del Centro 

Histórico de Guadalajara, como una 
herramienta para incrementar las 
noches de estancia en la ciudad, y 
con ello fortalecer el turismo. 

“Ese aumento de una noche 
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Instalan en Tlajomulco el 
Consejo Técnico Catastral 

Redacción/Quadratín Jalisco 

A fin de revisar los valores de 
suelo urbano, rústico y de 
construcción en el municipio, 
se instaló en Tlajomulco el 

Consejo Técnico Catastral, en evento 
encabezado por el primer edil, 
Gerardo Quirino Velázquez. 

El alcalde destacó la importancia 
de este órgano para fortalecer 
la planeación urbana, garantizar 
la justicia tributaria y mejorar la 
captación de recursos públicos, 
destinados a atender las necesidades 
de la ciudadanía. 

Recordó que una buena y justa 
respuesta de las y los contribuyentes 
se refleja en mayor presupuesto y, a 
la vez, en un aumento de las partidas 
que llegan al Estado y a la Federación.

 “Es importantísimo la instalación de 
este Consejo Técnico Catastral que nos 
permita tener una mayor planeación, 
generar justicia en cuanto a uno de 
los impuestos más importantes que 
tiene el municipio, que es el impuesto 

predial”. 
“Tlajomulco es uno de los municipios 

que más optimiza sus recursos 
de ingresos propios, por lo tanto, 
queremos seguir avanzando con esta 
lógica, para tener una recaudación 
positiva, que nos permita tener 
mayores participaciones federales y 
estatales, entonces, en este sentido, es 
un ganar, ganar”, mencionó el alcalde. 

En representación del Consejo 
Catastral del Estado, el director 
de Catastro de Jalisco, José de 
Jesús Sánchez Mariscal, destacó la 
relevancia de establecer valores reales, 
equiparables a los del mercado, pues 
“hay que hacer un trabajo técnico 
bastante profesional para poder 
tomar decisiones correctas”. 
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Gerardo Quirino instaló el Consejo Técnico Catastral. 

Estiman que en estos comicios participaron 
cerca de 13 mil personas. 
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Validan elección 
de agentes 
y delegados 
municipales
Redacción/Quadratín Jalisco

Como legal y válida fue declarada 
la jornada electoral celebrada 
este domingo y en la que 

participaron 77 aspirantes a cargos de 
representación ciudadana por parte del 
Comité Organizador para la Elección 
a las Personas Agentes y Delegadas 
Municipales de Tlajomulco. 

Este comité, integrado de forma 
tripartita por representantes de la 
administración pública municipal, del 
Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana (IEPC), del Consejo 
Municipal de Participación Ciudadana y 
del Consejo Ciudadano Metropolitano, 
analizó las incidencias registradas 
durante el proceso electoral y tras su 
revisión se validaron los resultados. 

Cabe señalar que, se instalaron 
30 centros de votación con 39 
urnas electrónicas, las cuales 
fueron proporcionadas por el IEPC, 
permaneciendo activas desde las 
08:00 hasta después de las 18 horas 
permitiendo atender hasta el último 
ciudadano que acudió a emitir su 
voto. Se estima que estos comicios 
participaron cerca de 13 mil personas. 

Al concluir la jornada se imprimieron 
los reportes oficiales con los 
resultados que determinaron a 
las siguientes personas como 
representantes de las 
12 delegaciones y 18 
agencias municipales 
para el periodo 
2025-2027.

Impulsa Tlajo el deporte: Gerardo Quirino
Redacción/Quadratín Jalisco 

Al encabezar la ceremonia de 
Honores a la Bandera en el colegio 
Juana Inés de la Cruz, ubicado en la 

cabecera municipal, el alcalde Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, afirmó que 
el deporte es una pieza clave para el 
bienestar físico y mental. 

Ante estudiantes, madres y padres 
de familia, así como personal docente 
y administrativo, el alcalde hizo un 

llamado a las niñas, niños y jóvenes 
para comprometerse con su educación 
y formación personal, destacando 
que el desarrollo académico debe 
ir acompañado del crecimiento 
deportivo.

“Estamos trabajando, pues para que 
lleguen empleos buenos a nuestro 
municipio y ustedes, en la medida que 
vayan avanzando, puedan cumplir sus 
sueños, también en el deporte, que 
haya espacios públicos y deportivos 

importantes. Tenemos la Copa Jalisco, 
que arranca en los próximos meses 
y ya va a tener una categoría infantil, 
vamos a dejar información aquí en la 
escuela porque habrá visorías para 
sacar nuestros equipos infantines aquí 
de Tlajomulco y esos puedan ser parte 
del semillero Chivas. Viene un centro de 
alto desarrollo deportivo como el Code, 
que pudimos, con el gobernador Pablo 
Lemus, gestionar para que ustedes”, 
explicó el alcalde.

Gerardo Quirino reveló 
que buscan con este 

órgano generar justicia a 
uno de los impuestos más 

importantes; el predial 

El trabajo de este Consejo 
Técnico Catastral permitirá 
dar mayor certeza a las 
y los ciudadanos sobre 
el valor de su patrimonio 
al mismo tiempo que al 
municipio le ofrece contar 
con una base financiera 
sólida.

CHÉCALO
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Multas de hasta 100 
mp por narcocorridos 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Porque cuando les afecta el bolsillo 
es cuando más hacen caso, hasta 
100 mil pesos podría costar 
la multa a quienes insistan en 

presentar música que realice apología 
del crimen y la violencia en Zapopan, ya 
sea en espectáculos, eventos o fiestas, 
el presidente municipal, Juan José 
Frangie, confirmó que en los próximos 
días presentará esta propuesta en el 
cabildo. 

“Lo voy a presentar primero a la 
gente del Cabildo, a las presidentas 
correspondientes o presidentes 
correspondientes, que creo que aquí 
entra inspección y entra reglamentos. 
La idea es subir esa multa a una cantidad 
que realmente, yo pienso que debe 
ser arriba de 100 mil pesos, a 33 mil y 
pusimos la máxima que me permitía el 
reglamento. Pero ya vamos a empezar 
a trabajar y yo espero en dos sesiones, 
porque la subes como iniciativa y la 
tendrás a la siguiente sesión, ojalá y se 
pueda ya desahogar”. 

Inclusive mencionó que ya este 
pasado fin de semana que hubo 
espectáculos de música regional 
mexicana los responsables firmaron 
una carta compromiso de no hacer 
apología de la violencia, de la misma 
manera en los operativos en bares y 

centros nocturnos los inspectores no 
reportaron situaciones fuera de lugar. 

Finalmente, en entrevista, Frangie 
Saade dijo que a escasos tres días de que 
inició el programa de los Guardianes 
Viales en la ciudad comenzaron a hacer 
ajustes con lo que han detectado en 
las calles y la retroalimentación con 
automovilistas. 

Recordó que estos equipos son 
itinerantes y estarán acudiendo a 
diferentes puntos para encontrar 
estrategias que mejoren la movilidad 
en Zapopan, sobre todo en horas pico.
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Juan José Frangie busca evitar la apología del delito. 

Laura Imelda se mostró orgullosa este 
nuevo espacio. 
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Inauguran 
Centro de 
Imagenología 
y Laboratorio 
Redacción/Quadratín Jalisco 

A partir de ahora, el municipio 
de Tlaquepaque cuenta con un 
nuevo Centro de Imagenología y 

Laboratorio México que está ubicado 
en la Cruz Verde Marcos Monteros, así 
como una sala de radiografías simples 
en La Guadalupana. 

Fue la alcaldesa, Laura Imelda 
Pérez Segura, quien se encargó de la 
inauguración en este nuevo espacio 
que contó con una inversión de 12 
millones de pesos. 

Esta unidad que brindará atención 
médica más eficiente y reducirá 
los tiempos de respuesta ante las 
emergencias. 

Las alcaldesa expresó que 
Tlaquepaque ya cuenta con el primer 
tomógrafo y mastógrafo, en los servicios 
médicos municipales y detalló que son 
equipos médicos que operarán las 24 
horas del día, durante los siete días 
de la semana con costos totalmente 
accesibles. 

“Ahora toda el área está totalmente 
renovada con equipos de última 
generación, espacios bonitos porque 
también es importante que se sientan 
bien, sobre todo en los momentos 
donde su salud está delicada. En todas 
las áreas estará trabajando personal 
cálido que atienda de manera cercana, 
a las y los pacientes”, apuntó Laura 
Imelda. 

Tiene Jalisco 10 playas aptas para su uso 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para las vacaciones de   Semana 
Santa y Pascua, Jalisco cuenta 
con 10 playas aptas para uso 

recreativo, así lo dio a conocer 
Comisión Federal para la Protección 

contra Riesgos Sanitarios 
(Cofepris). 

Entre el 18 y 26 de marzo, 
se evaluó la calidad 

bacteriológica a través 
de la medición 

de NMP 

enterococos fecales / 100 mL de 
agua, conforme a lo establecido por 
la Organización Mundial de la Salud 
(OMS) y la Norma Oficial Mexicana 
(NOM).

Cabe señalar que en el monitoreo 
de diciembre de 2024 la Playa 
Oasis, ubicada en Puerto Vallarta, 
fue considerada como no apta; sin 
embargo, en el primer muestreo de 
2025 tuvo un resultado favorable, por 
lo que se integró a las playas seguras 
para uso recreativo.

En el análisis de calidad bacteriológica 

del agua de mar realizado en 2025 
en diversas playas de Puerto Vallarta 
y Bahía de Banderas, en Jalisco, se 
confirmó que todas   son aptas al 
encontrarse dentro del límite permitido 
de enterococos (NMP/100 mL). 

En sus resultados Playa Yelapa y 
Playa Quimixto presentaron un nivel 
de 18 NMP/100 mL, Playa Las Ánimas 
de 16, Playa Mismaloya de 15, Playas 
Gemelas de 13, Playa Los Muertos de 
12, Playa del Cuale de 14, Playa Oasis 
y Playa Las Palmas con 10, y Playa 
Camarones con 17 NMP/100 mL. 

El alcalde de Zapopan, 
Juan José Frangie, 

propondrá esta 
iniciativa al cabildo para 
incrementar el castigo 
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Diana Beas/Quadratín Jalisco 
 

En España ya es uno de los grandes 
referentes de la música. Es 
multipremiado y sus canciones 
están entre las favoritas. Ahora 

su meta es otra, conquistar México. 
Para ello Antoñito Molina 

emprendió el vuelto a la tierra del 
mariachi y el tequila, Guadalajara, 
para platicar sobre su trayectoria y su 
nuevo álbum El club de los soñadores. 

Vestido de manera muy casual, 
con un gran ánimo, llegó de manera 
puntual a la entrevista con Quadratín 
Jalisco donde se mostró muy 
contento por el gran recibimiento que 
le dieron los tapatíos y los mexicanos 
en general. 

 
¿Cómo sientes este recibimiento 
hacia tu música? 

Pues muy bonito, la verdad, y no 
solo a mi música, sino también a mi 
persona. La gente aquí me trató muy 
bien, me abrió las puertas, me da mucho 
cariño, y estoy muy contento de que 
eso pase, porque no me podía imaginar 
que desde España, aquí podía traer mis 
canciones y la gente iba a recibir tan lindo.

 
En 2006 Antoñito formó parte del 

dúo El Tren de los Sueños, pero en 2017 
decidió emprender su carrera como 
solista. 
¿Cómo sientes que ha sido 
tu evolución, tanto musicalmente, 
desde tu trayectoria como grupo, 
ahora como solista? 

Pues mira, siempre escuché mi 
corazón y me dejé llevar por las 
sensaciones que me iba contando, y la 
evolución ha sido muy bonita, porque 
ha sido muy natural, muy de verdad, 
siempre hice lo que sentía, y soy muy 
feliz de haber tomado ese camino, 
porque, aunque hubo muchas piedras 
también en el camino y se complicó, 
al día de hoy, que las cosas me están 
yendo muy bien ya por España, es 
como que creo que es por culpa de 
haber escuchado al corazón y haberle 
hecho caso y haber sido valiente. 

 ¿Cómo sientes que es esta apertura 
aquí en México musicalmente? 

Pues muy bien, creo que la gente 
aquí te recibe con mucho cariño, 
y yo creo que en España también, 
cuando estamos allí haciendo 
música, desde primera ahorita se 
te pasa por la cabeza lo de México, 
porque siempre contaron y decían 
que la gente aquí vivía la música de 
una manera súper bonita, y es verdad 

que sí, que lo estoy comprobando 
yo con mi propio cuerpo, y mi propia 
mente y mi propio corazón, que sí, 
que es así.

 
¿Qué conoces de 
México musicalmente?

Me acuerdo que de niño veía 
artistas españoles que yo idolatraba, 
seguía, y veía cómo venían a cantar a 
México y era como algo muy bonito. Y, 

por supuesto, en México hay grandes 
artistas, grandes cantautores. 
Mira, hace poquito conocí a Carlos 
Rivera, que me parecía una persona 
maravillosa y un artistazo y aparte 
de su talento como cantante, creo 
que tiene un corazón también muy 
bonito, que creo que representa muy 
bien el cariño de la gente de México.

 
Traes un álbum, El Club de 
los Soñadores. ¿Qué representa
para ti este álbum? 

Este álbum está repleto de canciones, 
compuestas por mí con muchísimas 
vivencias mías y representa un paso 
muy grande e importante en mi vida, 
porque en España fue número uno 
y yo cuando empecé a sacar cada 
canción no imaginé nunca que pudiera 
unir todas en un álbum y sacarla al 
público. Entonces representa como 
una evolución, como un gran abrazo 
y empujón para seguir adelante y por 
supuesto creo que también representa 
una posición, ¿no? Ya por fin después 
de muchos años en España, colocarte 
en un sitio bonito donde la gente ya de 
verdad va a verte a tus conciertos, tu 
show, que te sigue, que te hace sentir 
que todo el esfuerzo mereció la pena.

Así que este álbum significa para 
mí creo que mucho. 

 
¿Con qué sueñas?

Yo siempre sueño con una canción 
nueva. Para mí lo más importante son 
las canciones y la música y eso es 
lo que me lleva después a cumplir 
sueños que ni siquiera tenía.

No sé, no ando siempre, pues 
quiero tal, porque no. Mis sueños son 
muy de a pie, muy cerquita, y son las 
canciones. Hacer canciones nuevas, 
que esas canciones me abran 
puertas para seguir viviendo 
aventuras como esta de venir 
a México y ojalá pronto pase 
aquí un concierto y traer 
mi música en directo, 
que es lo que más 
me gustaría ahora 
mismo.

Comienza Antoñito Molina 
a labrar su camino en México 

El cantante de Andalucía, España, visitó Guadalajara 
para presentar su álbum El club de los soñadores,

 con el que busca conquistar a los mexicanos 
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Antoñito Molina espera pronto regresar a Guadalajara con su show. 



martes 8 de abril de 2025


